

ACAT-France exhorte Nkurunziza à libérer le journaliste Kavumbagu

@rib News, 24/07/2010 Dans une lettre adressée au président de la République du Burundi, Pierre Nkurunziza, l'Action des chrétiens pour l'abolition de la torture (ACAT-France) se dit vivement préoccupée par le sort du journaliste Jean-Claude Kavumbagu, directeur du journal en ligne Net Press, arrêté le 17 juillet 2010 et actuellement détenu à la prison de Mpimba, à Bujumbura. Considérant que l'arrestation et le placement en détention provisoire de Jean-Claude Kavumbagu sont des mesures arbitraires et illégales, qui ne respectent pas les règles de procédure pénale, l'ACAT-France exhorte les autorités burundaises à procéder à la libération immédiate sous caution de M. Kavumbagu en attendant son procès et à garantir en toutes circonstances l'intégrité physique et psychologique de M. Kavumbagu. Lire l'intégralité de l'ACAT-France à Nkurunziza